



佐野松陽高校 同窓会会報

平成16年12月18日

編集・発刊
栃木県立佐野松陽
高等学校同窓会
佐野市出流原町643-5
TEL 0283-25-1313

創立30周年を迎えて

同窓会長 田中 博



同窓会会員の皆様には母校並びに同窓会に対しまして温かいご支援、ご協力を頂いております事に感謝申し上げます。佐野商業高校として二十年、平成六年情報制御科(工業科)の設置に伴い、校名も「佐野松陽高校」へと変わり、自分の将来の進路や目的に合わせ商業、工業互いの教科を学ぶ事が出来る総合化による生徒数の減少や経済産業界選択制専門高校として十年の歳月が流れ、今年創立三十周年を迎えました。現在高等学校を取り巻く社会環境は少しがれで変化しております。魅力と活力ある県立高校が求められる中、本校は先生、PTA、地域の方々に支えられ恵まれた自然環境と時代に対応した施設、設備の中、多くの同窓生の方々が商業、工業の専門的な知識と高度な技術を学び、様々な検定資格を得ると共に、「進取、創造、奉仕」の校訓のもと、部活動に、学校行事に充実した高校生活を過されて参りました。同窓生会員数は七千五百人を越え、卒業後進学され勉学に励む同窓生が増加すると共に、就職され地域経済産業を支え、さらに国内、海外で活躍している事は同窓会にとって誇りであり、貴重な財産です。

同窓会の皆様には、本校の教育振興のために、平素から特段のご支援を賜り心より感謝申し上げます。本校創立三十周年を機に、同窓会会報が発刊されることには、会員相互、並びに学校との連携を深める上で誠に意義深いものがあります。

本校は十月二十日に同窓会役員の皆様をはじめ多数のご来賓をお迎えし、創立三十周年記念式典を挙行し、四十周年に向けての新たな伝統作りの一歩踏み出したところです。



同窓会会報発刊にあたり
校長 宇賀神 文雄

同窓会会員の皆様には、本校の運営に大変お世話になり感謝申し上げます。母校の三十年の歩みを振り返ると共に、価値観の多様化した現代社会において同窓会も今後一層の努力を重ね、会員相互の親睦と在校生、本校教育充実のため寄与して参りたいと思います。よろしくお願い申し上げます。

また、本校の特筆すべき点に進路があります。景気低迷の影響を受け、高校生の就職は厳しいといわれていますが、本校ではこの二年間、年内に全員が内定という素晴らしい成果を収めています。進学でも有名私立大学の指定校や国立大学への進学と着実に実績を上げています。

一方、部活動の活性化等いくつかの課題もあります。今後は、これらの課題に対応し、卒業生が築いてきた伝統を崩すことなく、地域に信頼される学校であるよう、本校職員一丸となつて教育に取り組んでいきたいと考えています。

最後になりましたが、この節目の年に同窓会長の牧子充伯様がご勇退されました。初代同窓会長として、会の立ち上げから組織の整備、そして会員のまとめ役として三十年間尽力されました。更に、学校行事には欠かさず出席くださいり、在校生に対して常に心温まる励ましを頂いてきましたことに、心より感謝申し上げます。

本校同窓会も母校の創立三十周年を機に卒業以来三十年間にわたり同窓会を支えて頂きました牧子会長から第七回卒業業の私へとバトンを譲り受けました。十月二十日の佐野市文化会館での記念式典をはじめ、十月三十一日の学校公開、記念誌並びに同窓会員名簿、同窓会報の発刊等、創立三十周年記念事業におきまして宇賀神校長先生はじめ先生方、PTAの皆様、同窓会役員の皆様には大変お世話になり感謝申し上げます。

さて、本校は平成に入つて、社会の高度情報化・国際化・少子化に対応するのに、数度にわたる学科再編等が行われ、現在三学科(商業科・流通経済科・情報制御科)一学年五クラスの構成となっています。安佐地区から通学している生徒は九〇%を越え、創立以来変わることなく、地域の高校としてあります。穏やかな風土の中で育った生徒たちはよく挨拶ができ、来校者から高い評価を得ています。

その節目の年である今年、八月から九月にかけて第一回・第二回・第七回卒業生の同窓会が開催されました。いろいろな産業分野で活躍されている卒業生の姿とお話を接し、本校が地域の企業から信頼され続けている理由を見ることができました。

